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Verbalc della seduta di prosecuzione clel giorno 27l0l/2018

L'anno duemiladiciotto i1 giomo ventìsette de1 mese di aprile. giusta convocazione del presidente
Marco Frasca Polara (p.ot. n. 585288,,02-16 dcl i0/03/2018). si è riùnito in seduta dj prosecuzione
neÌÌ'aula consiliale "Libcro Grassi" della VIll Circoscrizione, sita in via L. Fileti n. 19. il Consiglio
Circoscrizionale per procedere alla trattMio[e degli argomelìti iscritti all'O.d.G.
AÌle ore 12.55, il Prcsidente, assistito dai Segretario dott.ssa Maltese, dispone l,appello al
temine del quale. oltre lo stesso, risultano prcselti i seguenti n.7 Consiglieri: Amore, D'Alia, Di
Napoli, Governale, Loúgo, Palumbo e Schembri (presenti n. 8 ): constatata la sussistcnza de1
numelo legale dichiara apefa la seduta.
Il Consiglio, su proposta del Presidente, nomina scrutatori i Consiglied palumbo, D'Alia e
Governale,
ll Presidente conrùnica chc oggi si svolgcrà i1 laboratodo cittadino ,.CON.{ pA,,presso il parco
della Salute al loro Italico sulìo sport popolare e di base: quindi riprende i lavori d,aula dal punto n.
13 avente ad ogletfo "Quesfion,r?e" dl|l.aDte ]a tmtlatzione del quale è venuto meno il numero
lcgale nel corso della sedula del giomo prececlcnte.
Il Consigliere Schembri. chiesta e ottenuta la parola, preselìta una nota avente ad oggetto
"Richiesta Llrgenfe botlificd e pulÌzi1 di rid Guglielmo ),lurconi aLl ungolo con la rid Roscrio Rìo/o

Polenzíamento dei conîrolli di Poli.ia \l1t11icip e otti Ll scordggíare e L! sanzíonare I'abbandtno
inditcr i m i nata .{e i r if ùti".
Il Consigliere Longo, chiesta e ottenuta ld parola. segnala che in via Ventura angolo via Canonico
Rotoio sono statj abbaÌìdoDati numerosidlìuri anche insonbranti.
Il Presidente inforna al riguardo clì ar.r.- gìa pro*iecluto a inriare ra ri(hiesta di bonifica e
s'impcgna a inohrare rut sollccito.
Alle ore 13.05 entra in aula il Consiglicre Forzinctti (presenti n. 9).
Il Presidente, verificato che non vi sono ulteriori richieste d,inte11,ento" dichiara chiusa ìa
tfaltazione del punto n. 13; quindì chiede tagglìagli. ai ConsigJieri che vi lìatuìo preso parte:
sull'incontro tenutosi lo scorso giovedì presso la Parrocchia S. Lucia.
Il Consigliere D'Alia riferiscc che haùo padccipato all'incontro I'Associazione,,per Esernpio,,,
alcuni docenti della scuola "Fcder.ico Il". ìl Consigliere Go'ernle oltre a1 Consigìiere Comunale
VaLentina Chimici; è stato stilato un calendado di elenli. tra i quali una mrm Bssegna
cinenatografica di duc gio.ni al Borgo veccirio in un sito da indi'icluare e ura manifestazione
spofiiva dcnoÌninata "Borgo oli pìadi": inlii'ma in1ìne che il prossimo inconto è stato fìssaro per
giovcdì 3 naggio.
Il Presidente procede con gli adempirncnti di cui a1 punto n. 2 avcnte ad oggetto ..ApproraTone
terbalí de I Ie setlut e prec edenf i".
Alle ore 13.25 il Consigliere Forzinetfi csce dall,aula (Dresenti n. g).
Il Presidente dà lcttùra del .'erbale rclatir, nlir .. dLrrc rlil gromo 26 04 ì0 r g; qui.di. r.er ìficato che
non \'ì sono fìchieste d'intetvento. pone lo stesso in rotazione per alzata cli malà.



L'espressione del \oto ha jl segueùte esito:
prescnti n. 8
astenuti ncssuno
fayorevoli n.8
conttîrr nessuno
Iì' e_l"are è aporor a.o Jll Ltìar:tì.1,r o<i pr(.(t t i.

ll Consigliere Schembri. chiesta e ottenuta la parola. presenta n. 2 mozionì aventì rispettivamente
ad oggetto "nr'l?clrzenîo del marciapíe.lc del[a yio Ales:tío Di Giol,dnni nel trct o conpt e.ro tra jl
cirico n. 2I e il cilico n. 15" e "Rifitcintento del marciapiedí della yía Francetco paolo Di Blasi"-
inoltre fa presente che il nalìto sÍadale della via ln'rpedocle versa in un pcssimo stato in seguito ai
lavori effeltuati dalla "Open Fiber": perranto. riteneùdo obbligo della ditta riprjstìnare. a
complctanento dei lavori. le buone condizioni del suddetto nìanto. sottoDotlc alla presìdenza tale
anon1alla.

Il Presidenfe fa presente che vi so11o di\,erse strade nellc nledesime condizioni c" considerato che
lrasconc Lu] lasso di tempo foppo ampio tra u]a fase e I'altra dci lavori, s'impegna a segnalare la
problcrnatica agli Uffici di pcfiìncnza c al Comando di Polizia Municipale.
Alle ore 13.30 rientra in aula il Consigliere Forzinetti (presenti n. 9).
Il Consigliere Paìumbo, chicsta e ottenuta ia parola. fa presente che la ditta Open Fiber non
prowede a collocare Ia segnaletica adeguata indicaite i lalori in corso cornc prcvisto dal Codicc
della Strada: evidenzia che le due segnaìazioni a proplia finna sLLlla medesima problematica relativa
alla via Siracusa, inviate daÌ Presidente aÌ Conando dei Vigili Urbani. hanno avuto esito positivo.
Segue dibattito informale sullo stato delle strade in seguito ai lavori de11a Open Fiber e sui rapporti
che regolano il Conune e la ditta appaltatrice.
Il Consigliere Longo, chiesta e otîenura Ia parola. presenta un'interogazione avente ad oggetto
"Abhattintent o. ulbero o ldtgc, tratlco e ad ulto ltLtto ìn Ltrea prirqta sitd in úat Archimede (dlfezza
cíNico I90)".
Alle ore 13.50, il Presidente sospende la seduta per cinqùe minuti al hne di conîerire con i
Capigruppo sull'ordine dei lavori: quindi alle orc 14.00. assistito dal Segretario dott.ssa Malt€se,
dispone l'appe11o al ternine del quale. oltre lo stesso" risultano presentì i seguenti n.,l Consiglicril
Amore, Di Napoli, Palumbo c Schernbri (presenti n. 5 ); pe anto. verificata la sussìstenza del
numero legale, alle ore 1,1.01. dichiara apcrla Ia sedutai quindi, sentiti i Capigruppo. alle ore 14.01.
dichiara chiusa la seduu.

It ScgrSrio
Dott..sa Carfjjigrydl tc\c

Il Presidenre


